

Deutscher BundeswehrVerband KERH Geilenkirchen

Sehr geehrte Herren Vorsitzende,

verehrte Kameraden,

wie heißt das so schön, wenn man Informanten Schutz sicherstellen will: Aus gut informierten Kreisen meines Netzwerks habe ich folgende Information zum Thema Energiepreispauschale bekommen.

1. Rentenbezieher

Die Rentenkassen werden einen gesonderten Lauf zur Auszahlung der Energiepreispauschale auf den Weg bringen. Dieser wird vermutlich bis zu der Mitte des Monats angestoßen.

Anmerkung von mir: Bei meiner Frau wurde die Zahlung heute auf dem Konto verbucht.

1. Versorgungsbezüge Empfänger

Die GZD wird keinen gesonderten Zahlungslauf anstoßen. Die Energiepauschale wird mit den Januarbezügen, die regelmäßig am Ende des Monats auf den Weg gebracht werden.

Damit ist die Zahlung im Dezember in jedem Fall sichergestellt.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Rudolf Schmelzer

Oberstabsfeldwebel a.D.